

FLASH-INFO

HEIDWILLER



FEVRIER 2021

Flash-Info N°2

mairie@heidwiller.fr

03.89.25.40.63.

Chères Heidwilleroises, chers Heidwillerois,

Comme de nombreuses petites communes, nos effectifs de pompiers sont en constante diminution depuis quelques années. En cause, les contraintes croissantes en termes de visite médicale, de formation, d'habilitation, de disponibilité etc.

Il est aujourd'hui possible que nos pompiers ne puissent pas sortir en intervention par manque d'effectifs disponibles. C'est un risque que je ne peux pas faire courir à la population de notre commune. J'ai donc dû réagir vite et trouver une solution.

Suite à une concertation avec nos pompiers en janvier et au conseil municipal de samedi 6 février 2021 il a été décidé de remplacer notre corps de première intervention (CPI) par :

⇒ **une réserve communale de sécurité civile (RCSC).**



Concrètement le conseil municipal m'a autorisé à l'unanimité à demander à Monsieur le Préfet la dissolution de notre CPI et nous avons délibéré pour créer concomitamment une RCSC.

La conséquence sera la suivante :

- Les interventions urgentes de secours à personne, incendie, accident seront traitées par le **Centre de Secours Renforcé d'Altkirch**.
- Les interventions diverses, inondations, coulées de boue, arbres à terre, nids de guêpes..., mais aussi toutes les actions de prévention seront traitées par notre **réserve communale de sécurité civile (RCSC)**.

Nos pompiers gardent la flamme sacrée au service de la population et à ce titre sont volontaires pour intégrer cette réserve communale. Nous pourrons ainsi garder tout le matériel, véhicule, outillage pour les interventions de sécurité civile.

De plus, la réserve communale ne nécessitant aucune habilitation particulière elle est **ouverte à tous les habitants qui souhaitent venir en aide aux autres villageois**, chacun pouvant venir avec ses compétences.

Alors j'engage tous les volontaires à se faire connaître à la mairie.

Nous organiserons dès que possible une réunion à ce sujet.

Et pour honorer les générations de pompiers qui ont œuvré dans le corps de Heidwiller nous organiserons dès que la situation sanitaire le permettra, une cérémonie à la caserne. Ils méritent tout notre respect et notre reconnaissance. Nous en profiterons également pour officialiser la création de notre réserve communale de sécurité civile.

Merci à nos pompiers, longue vie à la réserve communale et bienvenue à tous ceux qui la rejoindront !

LE MAIRE